



第2号
発行日
令和3年6月24日(木)
発行人
八王子実践中学校
□□

皆さんこんにちは。
今回のJ-Castファーストペンギン通信は入試説明会についてです。
一生懸命書いたので是非読んでみてください！

今年最初の入試説明会

今年の入試説明会は、去年とは
違い多目的ホールで行われました。
プレゼンテーションは、中学生
が発表しました。
一年生は、初めての入試説明会でした
ので
「緊張した」「上手くできた！」
などの声が多かったです。

プレゼンテーション

今回のプレゼンテーションは、
中学生全員で作成しました。
プレゼンテーションは、1班～6班
に分かれて学校の設備や学校の方針
について話し合い作成しました。



2021年度 第一回 入試説明会開催！

編集者の感想

こんにちは、二年A組の□□です！
今回私は入試説明会に参加できませんで
した。
しかし、入試説明会に参加していた
クラスメイトや先輩・後輩を見て次こそ
は絶対に参加したい気持ちが強くなり
ました。
入試説明会は定期的に行っているの
でぜひ見に来てください！

□□は生徒名です。

生徒たちの感想!!

入試説明会の感想

初めての入試説明会のスタッフだったので緊張した。
でもやっているうちに緊張が解けて楽しくなってきた
入試説明会に来てくれた子が八王子実践中学校に
来たいと思ってもらえるように努力した。土曜日の説
明会で失敗してしまったこと、成功したこと、先輩
に教えてもらったことを生かして、今度の入試説明
会でまたスタッフとして参加して生かしていく
い。

入試説明会の感想

今回、初めて入試説明会をやってみて
思ったことは、いつもは説明される側
で、やってる側の気持ちは分からなか
ったけど説明する側の緊張する気持ち
が分かりました。
今回の説明でこの学校に入りたい人が
増えるといいなと思いました。

初めてで少し恥ずかしくつ
て声が出なかったから早
く慣れて声を上げていきた
いです。今度の入試でも参
加をしたいと思います。そ
の時は声を出したいです。

入試説明会の感想

僕は約1年ぶりに入試説明会に参加しました。
以前参加した時は先生に言われた通りのことしかやりませんでしたが、
今回初めて自分の作ったスライドを発表することをしました。
人前で話すことが慣れないなく、伝えたいことが思うように
発表することができなかっただし後悔が残っています。
これを機に次回の説明会や今後のプレゼンテーションで悔いな
く発表できるように訓練していきたいと思いました。
また、一昨年の入試説明会では司会を担当しましたが、今回の
2年生の司会のクオリティーが非常に高くびっくりしました。
副司会である1年生も予想以上に上手で負けないように頑張る
うと思いました。今回の司会・副司会の技を自分のものに
し、次回へ活かしたいと思いました。